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2016-17年度 初例会 

新旧役員引き継ぎ式 

本日の卓話 
 

「一年を顧みて」 

会長 戸塚誠一郎 

幹事 張替 俊光 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

第 2738 回   2016 年 6 月 30 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度ガバナー補佐 鈴木秀文氏、分区幹事の滝澤

一郎氏が第 1 回次年度ガバナー補佐訪問に来会さ

れご挨拶をいただきました。所属クラブは東京葛

飾中央ロータリークラブです。 

 

2016 年 6 月 23 日 第 2737回例会報告    
点 鐘  

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

来 賓  

  ゲスト９名 

羽鳥 貞雄氏 

（ゲストスピーカー／ガバナー補佐） 

中川 剛氏 （分区幹事） 

加藤 和正氏（分区副幹事） 

鈴木 秀文氏（次年度ガバナー補佐） 

滝澤 一郎氏（次年度分区幹事） 

田辺 哲也氏（東京葛飾会長） 

町山 芳夫氏（東京葛飾幹事） 

鈴木 康友氏（東京葛飾次年度会長） 

瀬間 義信氏（東京葛飾次年度幹事） 

 ビジター１名 

安田新太郎氏（東京南） 

会 長 報 告  

  なし 

幹 事 報 告  

  6 月 21 日地区納めの会に出席して参りま

した 

 次週例会は夜間例会となります。お間違

えなきようお願い致します。 

 本日例会終了後桔梗の間にて 13:40 より

臨時理事会を開催致します。理事役員の

皆様ご出席お願い致します。 
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例会日 木曜日 12：30～13：30 
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葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

 

東京江北ロータリークラブ  
会 長 戸塚 誠一郎  ／ 会長エレクト 吉田 正行 

幹 事 張替 俊光 ／ 副幹事 谷茂岡 昭 
会報・IT委員長 羅山 能弘 

 

 RI 会長 

ラビンドラン 

 

 
東京江北RC 会長 

戸  

 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

合計 61,000円 累計 2,453,000円 

 

 
 羽鳥貞雄氏 中川剛氏 加藤正和氏…第 5回目

の訪問よろしくお願い致します。また本日の

卓話、宜しくお願いします。鈴木ガバナーの

ように上手に出来ませんでしたがお付き合い

の程、お願いします。一年間、お世話になり

ました。ありがとうございました。 

 鈴木秀史氏 瀧澤一郎氏…本日は羽鳥ガバナ

ー補佐に同行し、ご挨拶に伺いました。 

 田辺哲也氏 町山芳夫氏…一年間大変お世話

になり、ありがとうございました。 

 鈴木康友氏 瀬間義信氏…お邪魔します。次

年度よろしくお願い致します。 

 鈴木（喬）君…久し振りの出席で失礼いたし

ます。もうすぐ復帰いたしますが、どうぞお

仲間にもどして下さい。羽鳥ガバナー補佐、

ようこそおいで下さいました。 

 海老沼君…地区納めの会でアトラクションで

楽しませて頂きました。皆さんご協力ありが

とうございました。 

 吉田（正）君 谷茂岡君…毎日うっとうしい日

が続きましが、お元気にお過ごしのことと思

います。皆様ご自愛下さい。 

 長谷君…7 月 12 日火曜日に第 23 回になりま

す東日本大震災復興支援チャリティーコンサ

ートを開催いたします。お忙しい時期と思い

ますがよろしくお願いします。 

 

第 5回ガバナー補佐訪問 

6月 23日の卓話は、臨海

東ロータリークラブで

東分区ガバナー補佐 羽

鳥貞雄氏より「出会いに

感謝」という演題でお話

しをして頂きました。 

委 員 会 報 告  

  長谷君…7 月 12 日に東日本大震災復興支

援コンサートを第一生命ホールにて 18時

より行いますのでお時間のある方は是非

ご協力ください。 

出 席 報 告 会員55名中41名 出席75％ 

前々回訂正出席率 91.84％ (5/19) 
 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

 
 24年 100％祝 

 17年 100％祝 

 
荻原君 

樽澤君 
 
 戸塚会長 張替幹事…日本に於いて閏年の算

定はグレゴリオ暦（西暦）ではなく、神武天

皇即位紀元によって行うことが法令により定

められているそうです。来週まで会長幹事で

いられる閏年に感謝します・・・・ 

羽鳥ガバナー補佐、中川分区幹事、加藤分区

副幹事、いよいよ最後のクラブ訪問ですね。

本年一年間、ご指導ありがとうございまし

た。鈴木次年度ガバナー補佐、滝澤次年度分

区幹事、葛飾ＲＣ田辺会長、町山幹事、鈴木

次年度会長、瀬間次年度幹事、ようこそいら

っしゃいました。心より歓迎申し上げます。

羽鳥ガバナー補佐本日の卓話、宜しくお願い

致します。 
 

 

 

 

 

 

東京葛飾ロータ

リークラブ 

会長 田辺哲也氏 

幹事 町山芳夫氏 

次年度会長 鈴木

康友氏、次年度 

幹事 瀬間義信氏

が年度のご挨拶に

来会されご挨拶を

いただきました。 

７月 14 日（木） 

昼：通常例会 

夜：新旧役員地区派遣委員歓送迎会並びに新入会員歓迎会 

卓 話 

第 1回次年度ガバナー補佐訪問 

表敬訪問 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
2015-16 年度 地区運営が円滑に行われ、年度終了に

当たり「地区納めの会」が 6 月 21 日 ハイアットリ

ージェンシー東京に於いて開催されました。 

鈴木喬ガバナーを筆頭に、地区役員、地区委員の皆

様、地区内会長幹事、地区内会員の皆様で一年間の思

い出を語り合い楽しいひと時となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木喬ガバナーはガバナーデジグネイトの決定か

ら、ガバナー研修期間のガバナーエレクト、地区運営

を担うガバナーと２年半に渡り、仕事より多忙な時

間をお過ごしになられたことと存じます。そして奥

様 多喜子様におかれましてはガバナーの同行、代行

など地区内のみならず日本国内のロータリー行事に

参加された上、ガバナーの健康管理など献身的に支

えて下さったと存じます。 

また一身上の都合で退会されることとなりました坂

田地区幹事はご自身の体調が悪い中、年度の地区運

営の立ち上げ、72 クラブのガバナー公式訪問のご同

行と最後までご活躍いただきました。 
 

 
海老沼副幹事、原田副幹事、芝副幹事、小林副幹事は、

地区各委員会お目付けとしての大役、ガバナー月信

の発行、地区活動のサポートなど、一年間大変ご苦労

されたことと存じます。 

皆様、お疲れ様でございます。 
                   
なお「鈴木喬ガバナーを支援しよう」と会長方針にご

理解、支援いただき、江北会員の皆様には厚くお礼申

し上げます。 

 

 
 
 

 

 

 
 
第 2580地区 2015-16鈴木喬ガバナー年度納めの会 

締め括りは海老沼副幹事が企画したバンドの生演奏

で、大変盛り上がり、鈴木喬ガバナー、山本地区職業

奉仕委員長、水野パストガバナーが舞台に上がり自

慢の歌声を披露するなど一年の活躍を慰労する楽し

い会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
江北からは、鈴木喬ガバナー、令夫人、戸塚会長、海

老沼地区副幹事、原田地区副幹事、芝地区副幹事、小

林地区副幹事、畠山地区インターアクト委員長。ベル

マン地区米山奨学委員、吉田会長エレクト、谷茂岡副

幹事、塚越君、船木君、幹事 張替が出席しました。 
 

記 幹事 張替俊光／写真提供 芝地区副幹事 

 

退任のご挨拶  

         会長 戸塚誠一郎 

本日、東京江北ロータリークラ

ブ、2015-16年度の最終例会を迎

えることが出来ました。長くも

あり、短くもありの一年でした。 

理事・役員はじめ会員皆様のご

支援、ご協力に心から感謝申し

上げます。 
 

鈴木喬ガバナー、坂田地区幹事、海老沼副幹事、原田

副幹事、芝副幹事、小林副幹事、皆様の献身的な奉仕

活動は、地区内外に東京江北ロータリークラブあり

を示され、クラブの評価を高められ、クラブの歴史の

１ページを作られました。誇りに思います。 
 
私は「ロータリー思いをかたちに」を会長テーマと致

しました。しかし、どれだけ実践できたかを思うと恥

じ入るばかりです。 
 

担当委員会各位のご尽力で数々の行事が実施されま

した。中でも、148名参加、会員の結束を感じた年忘

れ家族親睦会を嬉しく思い起こします。世界から（推

定）４万３千人が参加したソウル国際大会は、ロータ

リーの広がりを感じ、印象的でした。 

会長という役割を与えて頂き感謝致します。素晴ら

しい経験でした。 
 

張替幹事なくしてこの年度はあり得ませんでした。

クラブ運営のため本当に多くの労をお取りいただ

き、献身的に取り組んで、私を支えて下さいました。

心から感謝です。 
 

会員の皆様、次年度吉田会長、谷茂岡幹事への 

ご支援、ご協力よろしくお願い致します。 

一年間誠にありがとうございました。 

 

 

退任のご挨拶  

          幹事 張替俊光 

伝統ある東京江北ロータリーク

ラブの幹事を拝命し、今、その大

役の任を下す時が訪れ、非常に

感慨深いものがあります。振り

返ればこの大役が務まるのか不

安な日々を過ごしていたあの頃 

から、あっという間の長い長い

一年でした。 
 
緊張が絶頂だった初例会、数々のクラブ行事、地区行

事は全てが心に残る大切な思い出となりました。 

会員の皆様の温かいご支援とご協力に支えられ退任

を迎え感謝申し上げるとともにロータリーの友情を

改めて強く感じた一年でもありました。 
 
そして地区に献身的に奉仕された鈴木喬ガバナー、

坂田地区幹事、海老沼副幹事、原田副幹事、芝副幹事、

小林副幹事、皆様方の活動には改めて敬意を表する

とともに深く感謝いたします。 

今年度の理事役員、委員長の皆様には、例会運営、理

事会運営、委員会運営で拙い幹事を助け、盛り立てて

いただきました。ピアノの大場さん、素晴らしいピア

ノ演奏は慌ただしい例会前の心安らかになれた一時

でした。事務局の見城さん、あなたの細やかな配慮、

適格なアシストにより大いに助けられました。 

すべての皆様に感謝申し上げます、ありがとうござ

います。 
 

戸塚誠一郎会長は「ロータリー 思いをかたちに」と

テーマに掲げ、目標に定めた運営方針、活動方針を一

つ一つ丁寧に、的確にかたちにすべく取り組み、たく

さんの意見に耳を傾け尊重しながら進めておられま

した。数々の打合せで、力不足の幹事を励まし、ここ

まで導いて下さいました。心より感謝申し上げます。 

今後は、会員の皆様のご支援・ご協力を忘れず、クラ

ブに貢献して行きたいと存じております。 

一年間ありがとうございました。 

 

第 2580 地区 

2015-16 鈴木喬ガバナー年度 納めの会 

 

      東京江北ロータリークラブ 2015-16 年度 会長・幹事ご挨拶 

会長テーマ 「ロータリー思いをかたちに」 


